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それぞれが、具体化されていたので、1回休んだことの大きさを痛感した。

次回はしっかり資料に目を通して参加！

色々な意見が聞けてよかったです、町内のことも意見が出ていて、一緒に考えていただけてよ
かったです。

お金の管理は碧信にまかせたら。「ハコモノ」をこれ以上作らないで、今あるものを最大限に使
うことが先のような感じがした。

難しい…。どうまとまるのか楽しみです（笑）、中間支援組織のハードルは低いほうが実現しや
すいのでは。寄付と使い道は必ずセットで考えないといけないと思います。

フリートークは勉強になりました。

口コミは良いですね。知り合いの知り合いは、知り合いで自分の知り合いから聞くと少しは信頼
度が上がりそうですね。

各班の取組状況について理解できた。具体的に実現するとした場合の多くの課題があることが分
かった。

先が見えてきた。楽しくなってきた。

各班、いろいろなご意見があっておもしろいなあと思いました。既存の組織を活用・連携するこ
とが大切で難しいことなのではないかと思いました。

久しぶりに出席させていただきあんねっとの回のレベルの高さに驚いています。良い会に入れて
いただき喜んでいます。

仕事で遅れ、申し訳ありませんでした。町内会と協働とは隔たりがあるのかなぁって感じました。

各班の発表、それぞれが興味深く大変勉強になりました。場所班の「眠れる市民をつつき起こ
せ！」にはグっときました。

テーマは違っても共通する問題がいくつか見えた気がします。

自分が若いころから温めていた夢を語らせていただきありがとう！

概要の共通費（各チーム）は次第に明確になってきた。

コーディネーターをどう育成するかが課題、実際に動き出さないと…

もう少し、具体的な意見がほしい。抽象論を超えた意見交換を。

NPO法人化について主旨はわかるが、維持運営していく問題点、苦労話が伺えなかった。

すぐにでもできることはあると思いますので、まずはそこから進めていきたいです。

市民会議⑳　ひとことアンケートまとめ

有意義有意義有意義有意義なななな時間時間時間時間！（！（！（！（おもしろい・おもしろい・おもしろい・おもしろい・楽楽楽楽しかった・よかった・しかった・よかった・しかった・よかった・しかった・よかった・驚驚驚驚いた・いた・いた・いた・勉強勉強勉強勉強になったになったになったになった））））

これからのこれからのこれからのこれからの市民会議市民会議市民会議市民会議へのへのへのへの思思思思いいいい（（（（意気込意気込意気込意気込み・み・み・み・期待期待期待期待・・・・不安不安不安不安などなどなどなど））））

具体的具体的具体的具体的なななな検討検討検討検討ができたができたができたができた！！！！


